



Las caras de la ciudad



Graduación de los alumnos de Bachillerato de **San Agustín**

Los alumnos de segundo de Bachillerato del San Agustín celebraron una emotiva ceremonia de graduación el pasado viernes. Un total de 33 estudiantes festejaron el fin de sus estudios en el centro educativo acompa-

ñados de sus profesores, familiares y amigos. Tras una eucaristía, la comunidad educativa celebró un entrañable acto académico, que concluyó con un vino español del que todos disfrutaron.



Celebración de los **estudiantes de Psicología** de la Pontificia

Los alumnos de quinto curso de Psicología de la Universidad Pontificia de Salamanca celebraron el pasado sábado su ceremonia de graduación en el edificio de la Clerecía, donde tuvo lugar la imposición de

bandas en la que estuvieron acompañados por sus familiares y amigos. Tuvieron la misma ceremonia los estudiantes de último curso de Enfermería o del máster en Consultoría Política. / ALMEIDA



Fran toma la **primera comunión**

Fran tomó la primera comunión en la parroquia de San Francisco y Santa Clara. El pequeño pasó un día muy especial junto a sus padres, abuelos, bisabuelos, primos, tíos y amigos.



Celebración de **Marco Hernández Blázquez**

Marco Hernández Blázquez celebró el pasado sábado su primera comunión acompañado de todos sus familiares. Después, todos disfrutaron de una comida en el Estrella Albatros. / ALMEIDA



Taller de **acuarelas** para los más pequeños

La Fundación General de la Universidad de Salamanca, junto con la empresa Mis Pollitos y el centro comercial El Tormes, organizó el pasado viernes un taller de arte creativo con acuarelas para niños de entre 2 y 6 años.